

【アザレア大会に参加しました🍀】

今年も松戸市バドミントン協会様より招待を受け、12月14日、「松戸市バドミントンオープン大会（アザレア大会）」に参加いたしました。

この大会は、県内各市の代表チームによる、3ミックス形式の団体戦です。

試合は一般とシニアに分かれ、一般は年齢不問のフリー2ペアに30歳代以上1ペアの3ミックス、シニアは40歳代、50歳代、50歳代かつ合計110歳以上の3ペアのミックスによるチーム編成となります。

一般、シニアとも、各市を代表するそれぞれの年代の代表選手が参加する、レベルの高い大会です。昨今、ミックスのレベルも以前より格段に上がっていると同時に、団体戦につき各市のチームワークも求められ、オーダーの妙も含め、例年、非常に盛り上がるのが特徴です。

（参加賞として、アザレアの鉢植えを頂けるのも特色です。）

大会当日は、雨も降り、天候には恵まれませんでしたが、会場は選手と応援の熱気で、年末を彩る大会となりました。

なお、今年も全日本レディース大会と日程が重なり、且つ、県総合団体戦も同日開催であったため、どの市もメンバー集めには苦労したことと思いますが、市川市はNメンバーを中心に一般、シニアともにチーム編成を行い、参加させていただきました。

[一般チーム]

石黒佑貴、下澤将久、本村良太、横山麗奈、菊池里奈、大森千恵子

[シニアチーム]

小原哲也、齋藤貴之、黒田和俊、眞鍋紗綾、田村早苗、沼田尚美

結果は、以下のとおりです。

○一般チーム

予選リーグ4位→対戦相手チーム棄権のため、順位決定戦は行わず終了



〇シニアチーム

予選リーグ1位→決勝戦に進出→準優勝!!



大会当日は、県総合団体戦と重なったとは言え、助っ人参戦もあり、どの市も非常にレベルが高く、見応えのある試合が沢山ありました。

また、拮抗した試合が多く、全体的にミックスのレベルの高さが上がっていることを改めて感じました。

一般チームについては、将来のNチームを率いる若手選手を中心に、経験を積める良い機会としてチャレンジしました。厳しい結果には終わりましたが、真剣勝負の緊張感のある試合を経験出来たことは、大きな財産になったことと思います。

また、シニアチームは、とても頑張り、昨年度同様、見事準優勝でした!!市川市のシニア層の厚さを見せつけて!?くれた大会でした～。

選手の皆さん、お疲れ様でした。来年は、一般チーム、シニアチームとも、優勝できるよう、頑張りたいと思います。

<一般チーム 参加賞のアザレアを手にパチリ📷>



<シニアチーム 見事!!準優勝🌸>



〔文責：強化担当理事 杉町〕